
Antwort Erster Stadtrat Carsten Lehmann: 
 
„Man kann immer die Frage stellen, ob bestimmte Dinge notwendig sind, 
wenn man selber persönlich oder als Fraktion das Gefühl hat, diese 
Dinge brauchen wir nicht. Ich wiederhole nochmal: Die Erfahrung und die 
Rückmeldung, die wir aus der Bevölkerung bekommen, zeigen ganz 
deutlich, dass hier ein Bedürfnis da ist, dass hier auch eine 
Notwendigkeit da ist. Denn wenn Sie sich – gerade auch das, was ich in 
der Anfrage schon insgesamt ausgeführt habe in der Beantwortung – vor 
Augen halten, dass eben auch die Polizei aus vielen Bereichen 
zurückzieht, weil sie vielleicht auch andere Aufgaben deshalb jetzt zur 
Zeit wahrzunehmen hat, ist es wichtig, dass wir hier auch mit dem ZOD 
dort einspringen können, das ist zum Beispiel die Begleitung von 
diversen Veranstaltungen, das sind Kontrollen, die durchgeführt werden, 
das ist sicherlich auch die Aufrechterhaltung der Ordnung im 
Allgemeinen, das Thema Alkohol hatten wir ja schon vor einigen 
Sitzungen hier im Rat, das kann aber auch anderes unschönes 
Aufhalten sein. Das sind eben halt auch die Wertstoffcontainer, die wir ja 
auch ständig als Thema wegen der Verunreinigung zum Beispiel in den 
Stadtbezirken haben.  
Das sind alles Dinge, wo man sagen kann: „Iss nicht so schlimm – 
brauchen wir uns nicht zu leisten!“ Aber die Entscheidung hier bei der 
Stadt ist zurzeit eine andere, ist damals eine andere gewesen. Und wir 
sehen hier keine Notwendigkeit unbedingt hier die Einsparungen jetzt 
vornehmen zu müssen.“ 


